

# PlantaDoce.

Entorno

## La afiliación extranjera en sanidad cierra 2018 con un alza del 13,6%

El número de trabajadores extranjeros afiliados a la Seguridad Social en sanidad ascendió a 67.403 personas en 2018, según datos del Ministerio de Trabajo.

PlantaDoce  
22 ene 2019 - 10:07

### La afiliación extranjera en sanidad cierra 2018 con un alza del 13,6%

La industria de la salud eleva su capacidad de atraer talento extranjero a España. El número medio de trabajadores extranjeros en la industria sanitaria española aumentó un 13,6% en 2018, con más de 67.000 empleados a cierre del año, según los datos publicados hoy por el Ministerio de Trabajo y Migraciones.

En concreto, diciembre registró un total de 67.403 afiliados extranjeros en la industria de la salud y actividades centrales, teniendo en cuenta tanto trabajadores de régimen general como a autónomos, frente a los 59.343 afiliados de un año atrás.

**A cierre del ejercicio 2018, el número de trabajadores extranjeros en sanidad bajo el régimen general fue de 60.752 personas**, frente a 53.329 trabajadores de régimen general registrados un año antes. Por su parte, el número de autónomos fue de 6.651 personas, 637 empleados más que doce meses atrás.

**La afiliación de trabajadores extranjeros a la Seguridad Social fue en diciembre de 1,99 millones de ocupados.** El porcentaje de crecimiento interanual se sitúa de este modo en el 8,43%. Hay que remontarse a marzo de 2008, antes de la crisis, para encontrar un nivel similar. En concreto, se han registrado 154.948 personas ocupadas más que en diciembre de 2017.